

Entretien de volontaire européenne à l'association Epi de Mais, Espace de Vie Sociale et Tiers Lieux installé à l'Espinás sur la commune de Ventalon en Cévennes dans le sud de la Lozère

Peux-tu te présenter en quelques phrases ?

Je m'appelle Asiye. 26 ans. Je viens de Turquie. J'ai étudié le génie industriel. Je vis à Antalya avec ma famille. J'aime voyager, cuisiner, peindre. Je voudrais aussi dire que j'adore les chats.

Pourquoi as-tu voulu faire un volontariat ?

Pendant mes études universitaires, j'ai travaillé bénévolement dans certaines associations. J'aime aider les gens. C'est comme rendre service.

Pourquoi as-tu choisi un volontariat à Epi de Mains ?

Je suis quelqu'un qui aime la nature et je trouve que la ville est compliquée. C'est vraiment admirable qu'il y ait un établissement en pleine nature et au service de la population locale.

Quelles sont d'après toi les qualités nécessaires pour un volontariat ?

Les qualités peuvent varier en fonction de la tâche que le bénévole entreprendra. Pour moi, la personne doit être ouverte d'esprit, connaître la langue et être motivée et apprécier aider.

Questions supplémentaire fin de volontariat :

Que pourrais-tu dire à quelqu'un qui voudrait faire un volontariat à Epi de Mains ?

Vous serez dans une association avec une vue unique, où vous pourrez acquérir de nouvelles expériences et socialiser, vous préparer à cette activité.

Surtout si vous aimez la nature, cet endroit peut vous sembler un paradis sur terre. On a l'impression d'être dans un documentaire quand on voit les gazelles et les lapins dévaler la montagne.

Qu'est-ce que t'apportes/t'as apporté ton volontariat à Epi de Mains ?

Tant de joie, d'excitation, de rêves et d'espoirs.

Quelles sont d'après toi les qualités nécessaires pour un volontariat à Epi de Mains à l'Espinás ?

Je peux dire que l'association est en pleine nature, et donc le bénévole doit avant tout aimer la nature. La plupart des événements organisés au sein de l'association sont fréquentés par la population locale, donc connaître un peu la langue peut faciliter la communication. Et comme le système de vie dans la nature est différent du confort en ville, il faut s'adapter à ce mode de vie.

Comment envisages-tu ton avenir ?

Je ne peux pas donner de réponse claire à cela. Mais les projets donnés dans la vie peuvent changer et cette situation peut devenir floue lorsqu'elle ne répond pas aux attentes. Je le vois bien maintenant, c'est vraiment gratifiant d'être quelqu'un qui a vu différentes cultures et expérimenté différents types de travail. Je pense qu'il est nécessaire de sortir de la zone de confort et d'acquérir des expériences différentes entre le début et la fin de la vie.